

Das Präsidium des Oberrheinrats bedauert den Abbruch der Verhandlungen über das institutionelle Rahmenabkommen zwischen der Schweiz und der EU

Kehl, 28.05.2021

- [Medienmitteilung | Das Präsidium des Oberrheinrats bedauert den Abbruch der Verhandlungen über das institutionelle Rahmenabkommen zwischen der Schweiz und der EU \(706,7 KiB\)](#)

Übersicht

- [2025 \(3 Einträge\)](#)
- [2024 \(6 Einträge\)](#)
- [2023 \(2 Einträge\)](#)
- [2022 \(4 Einträge\)](#)
- [2021 \(10 Einträge\)](#)
- [2020 \(14 Einträge\)](#)
- [2019 \(4 Einträge\)](#)
- [2018 \(2 Einträge\)](#)
- [2017 \(4 Einträge\)](#)
- [2016 \(2 Einträge\)](#)
- [2015 \(2 Einträge\)](#)
- [2014 \(2 Einträge\)](#)
- [2013 \(2 Einträge\)](#)
- [2012 \(2 Einträge\)](#)